

2024年度「学校通信」No.3
日本大学三島中学校 6月1日発行
411-0033 静岡県三島市文教町2-31-145
<https://www.mishima.hs.nihon-u.ac.jp/jhs/>

あすなろ通信

6月号

学校代表電話番号
<欠席等の連絡にご利用下さい>
055-988-3500



梅雨と桜陵祭 ～学年を超えて～



6月といえば世間では「梅雨」の時期ですね。朝から晩まではっきりしない天気が続き、気分も上がらない人も多いかもしれません。ですが、私は雨の日が意外と嫌いじゃない。もっと言えば、気温が高くなってきたときの雨の日は好きかもしれない。じめっとした日の独特な「におい」が、何かわからない懐かしさのようなものを感じさせてくれるのかもしれない。そして、雨の日に歩いていると普段よりも不思議と時間が短く感じるのは私だけでしょうか？

近年は、梅雨の雨とは思えない暴風や大雨で、傘が利かない事態に見舞われる機会も多くなりました。風邪等引かぬよう、替えの下着や靴下を常備しておくともいえるかもしれません。登校の際は学校からの連絡情報に留意し、身の安全を第一に、時間に余裕を持った行動を心がけて、この季節を乗り切りましょう。

さて、本校にとって6月は梅雨の時期よりも大事なことがあります。なんとといっても「桜陵祭」ですね。上級生にとっては昨年度から少しずつ計画してきたことを実行に移すこととなります。特に3年生にとっては中学生最後の桜陵祭となりますから感慨深いものになるでしょう。そして、1年生の担任としては是非先輩方の立派な姿、越えられない高い壁を見せてほしいと思います。そして、1、2年生は憧れの先輩方の姿を見て、1年後、2年後に向けて考えてほしいと思います。

最後に、桜陵祭では各学年で目標をもって活動します。学年を超えて協働する姿も見られることでしょう。生徒たちの成長していく姿を保護者の方に見ていただきたいと思います。(文責 佐々木翔)

【6月の主な行事予定】

日/曜日	行事予定
1 土	3限 QUテスト, 第1回英検一次試験
10 月	薬学講座(1年生)
12 水	桜陵祭文化祭準備(短縮6時間)
15 土	三島市中学生の主張大会
13・14 木・金	桜陵祭文化祭準備(終日)
15・16 土・日	桜陵祭文化祭
17 月	桜陵祭文化祭代休
22 土	第2回学校説明会(含授業公開)

【7月の主な行事予定】

- * 7/1(月)～3日(水) 第1学期期末試験
- * 7/4(木) 家庭学習
- * 7/5(金) 答案返却
- * 7/6(土) 家庭学習, 第1回修学旅行説明会(3年生)
- * 7/7(日) 第1回英検二次試験
- * 7/10(水)～12(金) 臨海学校(1年生)
- * 7/13(土) 家庭学習
- * 7/15(月) 海の日(祝日)
- * 7/16(火) 交通安全教室
- * 7/17(水)・18(木) 三者面談
- * 7/19(金) 第1学期終業式
- * 7/20(土) 第3回学校説明会
- * 7/22(月)～25(木) 夏期講習
- * 7/27(土) 学校体験イベント

◎QUテスト◎

1日(土)3時限目に、生徒たちの学校生活における満足感や意欲、ソーシャルスキル、学級集団における状況などを把握することを目的とした「ハイパーQUテスト」を実施します。結果については後日配布しますので、今後の学校生活や自身の成長に役立てていただきたいと思います。

◎三島市中学生の主張大会◎

15日(土)に三島市民生涯学習センターにおいて開催されます。市内各中学校から代表者2名が出場し、本校からは1年B組の山下楓さんと3年A組の田代しずくさんが代表として出場します。

日常生活の中で感じていることを中学生らしい観点でまとめ、発表します。出場する2名の生徒は8月に行われる静岡県大会(「わたしの主張2024」)への出場候補者として推薦されます。

◎教育実習◎

6月1日(土)から6月22日(土)の3週間、教育実習生が実習を行います。ホームルームを担当するクラスは一部の該当クラスとなりますが、授業や行事準備等で実習生が実習にあたる場合があります。教員志望の第一歩となる実習に、ご理解とご協力をお願いいたします。

◎桜陵祭(文化祭)◎

15日(土)・16日(日)9:00～14:30に行われる予定です。中学生は、【学年発表(1年:合唱, 2年:プレゼンテーション, 3年:伝える力のスキルアップ)】【展示(壁新聞&写真スポット, 輪投げ&ボーリング, 迷路&お化け屋敷)】【出店(冷たいカップうどん)】の3部門を予定しています。詳細が決まりましたら、Classiでお知らせいたします。

◎薬学講座◎

10日(月)7時間目に中学1年生と高校1年生を対象として、教室のテレビ放送にて薬学講座を行います。講師は学校薬剤師である芹沢病院の三枝三樹代先生です。講話内容は①薬の正しい使い方、②薬物乱用の現状、③飲酒および喫煙による弊害、④危険ドラッグ・シンナー・覚せい剤の薬物乱用による弊害、⑤薬物乱用防止に向けての取り組み発達過程などになります。身近な薬の使い方から、飲酒、喫煙、薬物乱用問題についてまで、「薬」について考える良い機会となります。

◎第2回学校説明会◎

22日(土)に、本校の受験を考えている児童とその保護者を対象に中学校の学校説明会等を行います。私立中学の受験を検討されているお知り合いの方がいらっしゃいましたら、ぜひお声をかけていただきますよう、よろしく申し上げます。

◎宿泊研修の報告(1年生)◎

4月25日(木)と26日(金)に宿泊研修が行われました。初日の午前中は楽寿園、源兵衛川、三嶋大社の散策をしました。楽寿園では、班別行動で自然や動物に触れ、源兵衛川では脚を川の水に浸けて、水の綺麗さや冷たさを実体験し、三島市の自然の美しさや豊かさを感じることができました。三嶋大社では学年全体で集合写真を撮影し、研修の祈願とこれからの充実した学校生活のお祈りを兼ねて参拝をしました。その後、バスに乗り、駒門風穴で日常生活では感じられない風景を見ました。富士山樹空の森で昼食を済ませ、班ごとに散策をしました。

午後は御殿場時之栖で研修を行いました。研修は3回行われました。研修①では自分と身の回りについて学びを深める時間を設けました。研修②では学校生活のルールの確認を行い、iPadの使用方法も〇×ゲームを通して学びました。夕食ではバイキングの食事を部屋ごとに楽しみながら行っていました。研修③は体育館を使用してレクリエーションを行いました。みんなで協力しながら楽しみ、仲間を応援する姿から生徒たちの他者を思いやる優しさを感じられました。

2日目は、食事を済ませた後、宿泊部屋の掃除を念入りに行いました。その後、部屋ごとに散策を行い、バスに乗り帰宅しました。

1泊2日ではありましたが、研修の目標である「団体行動、生活態度、三島について学ぶ、学年の交流を深める」は達成することができ、有意義な研修を行うことができました。

今回の研修を通して学んだことを、桜陵祭、臨海学校で活かしてほしいと思います。

◎箱根遠足の報告(2・3年生)◎

4月26日(金)、2年生と3年生で箱根遠足を実施しました。事前に縦割り班編成をし、事前学習ではグループで自己紹介、遠足中の注意や経路の事前確認を行い、班で仲良く協力しながら、万全な準備を行いました。

スタート地点は三嶋大社。生徒・教員・インターンの大学生が一堂に集まり、班ごとに鳥居の前で記念撮影をし、遠足がスタートしました。一日中天気にも恵まれ、清々しい景色を見ながら山道を歩くことができました。途中、山中城跡で昼食をとり、エネルギーを補給し、後半は街道の石畳に風情を感じながら、やっと芦ノ湖までたどり着くことができました。道中、班員同士で、仲良くコミュニケーションを取りながら、学年関係なく和気あいあいと楽しんで歩いていたのが印象的でした。この箱根遠足の目的である「親睦を深める」ことは、クラス・学年・縦割りの班において達成することができ、思い出深い遠足になりました。

また、遠足にご協力くださいました保護者会の皆様におかれましては、事前下見のうえ、危険な所や迷いやすい所に立ってくださったこと、また励ましのお声かけをくださったことで、安心して行事を実施することができました。本当にありがとうございました。

【箱根遠足の様子】



【宿泊研修の様子】

